



Balance de tráfico de enero

El Aeropuerto de Melilla empieza el año con un 5,4% más de pasajeros y un 4,8% más de operaciones que en enero de 2017

- **Por la infraestructura melillense transitaron el pasado mes 24.513 viajeros, que se desplazaron en 653 vuelos**

12 de febrero de 2018

El Aeropuerto de Melilla ha empezado 2018 con incrementos, tanto de pasajeros como de operaciones. El pasado enero, la infraestructura de la Ciudad Autónoma registró un 5,4% más de viajeros y un 4,8% más de aterrizajes y despegues. En términos absolutos, 24.513 pasajeros se desplazaron en 653 vuelos en enero de este año.

Del total de viajeros que usaron el Aeropuerto de Melilla el pasado mes, 23.601 fueron pasajeros de vuelos comerciales (580 operaciones). De ellos, 16.575 lo hizo con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la conexión más demandada, seguida de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que contabilizó cerca de 7.000 pasajeros.

El 29 de enero fue la jornada con más pasajeros de llegadas a la infraestructura, hasta alcanzar 721 en un único día, mientras que la punta de viajeros de salida fue el 8 de enero, con 604.

Respecto a las operaciones, tres fueron las jornadas de mayor intensidad de tráfico. El 8, 9 y 18 de enero, el Aeropuerto de Melilla gestionó 28 vuelos cada uno de estos días, 14 de ellos aterrizajes y otros 14, despegues.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes